

## **¿Es Obligatoria la Comunión en la Lengua?**

La Comunión en la lengua se refiere a la práctica de recibir la Eucaristía colocando la hostia consagrada directamente sobre la lengua por el cura en lugar de en las manos del comulgante. Esta es la práctica estándar y tradicional de la Iglesia Católica. La Comunión en las manos es una innovación que insulta al Cuerpo de Cristo.

La decisión de recibir la Comunión en la lengua o en las manos no es personal, y no depende del individuo decidir qué método prefiere.

Se requiere la Comunión en la lengua a menos que haya una razón muy seria para ofrecerla de alguna otra manera.